

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 21 avril 2017

Retour en France de Sebastian Pérez et Didier Barral

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, salue le retour en France de Sebastian Pérez et Didier Barral, journalistes de l'Agence CAPA, et leur libération grâce à la mobilisation des autorités françaises et vénézuéliennes.

La ministre tient à rappeler son attachement à la liberté la presse et à l'indépendance des journalistes dans le monde.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Service de presse 01 40 15 83 31

service-presse@culture.gouv.fr